
参加者数：１4名 回答者数：１2名　　　　 回答率：85.7％

１．お持ちの資格を教えてください。（複数お持ちの方は全てお願いします。）
　　・医師・介護支援専門員・看護師・保健師・社会福祉士・介護福祉士・リハビリ職・その他（ ）

医師１名　　介護支援専門員６名（内介護福祉士１名、看護師１名）　
保健師３名　　社会福祉士２名（内介護福祉士１名）

２．本日の地区・職種を限定した対話型研修に参加した、率直なご意見をお聞かせください。

　　*　ケアマネの意見だけでなく、医師側の思いを聞くことができて良かった。（保健師）
　　*　色んな考え方が聞けたのでおもしろかったです。
　　*　北九州市の情報や事例を提供して頂き、他ケアマネの活動を考え、自分のケアマネジメント
          を勉強して行きたいです。
　　*　ケアマネさんと事例について話ができて、いろんな意見が聞けて良かった。（保健師）
　　*　勉強になりました。（社会福祉士）
　　*　川本先生のアドバイスが聞けて良かったです。よい取り組みなので、より多くのCMさんの
          参加があれば良いと思いました。（保健師）
　　*　タイトルが興味深かった為、参加させていただきました。
　　*　医療連携の大切さをあらためて考えました。
　　*　色々な職種の方と話し合いが良かったです。もう少し大人数だと良かったのではと思います。
　　*　ほんとにこんな事例があったのかとびっくり
　　*　もう少し医師の参加を増やして頂けると、いいと思いました。（医師）
　　*　とてもおもしろい取り組みだと感じました。コロナ対策として、ペンの使い回しではなく、
          “マイペン”で記入できればありがたかったです。（社会福祉士・介護福祉士）

３．本日のグループワークで話したことは今後の業務に役立ちそうですか？

　　①　はい　　　　　　　　　　　　　　　　（　１２名　）

　　【そう思う理由】

　　*　自分と違う視点での意見も聞けたので、広い視点から課題をとらえ、ベストな提案が
          出来たらと思います。
　　*　事例について他職の方々の意見が、とても良かったです。
　　*　本人、家族、主治医との連携が必要。その間をとりもつのがケアマネであり、本人や家族の
          意思を尊重しながら話しあい、いろんな手立てを提示し、その人にとってよりよい生活が
          送れるよう支援するとあらためて考える機会になりました。
　　*　町上津役のDr.とお会いできてよかった。
　　*　本人の意思決定支援、家族調整、医療と介護の連携の中で主治医・ケアマネの果たす役割を
          再確認できました。
　　*　ケアマネの情報伝達の大切さ、主治医にも理解してもらっていることを知りました。
　　*　ケアマネと医師の連携の再確認ができました。
　　*　職員への指導する時、重要だと言う。
　　*　ケアマネさんの声が少し聞けたので（医師）
　　*　色々な視点を持って参加でき、吸収したことを今後に生かしていきたいです。

　　②　いいえ　　　　　　　　　　　　　　　（　　０名　）

　　③　どちらともいえない　　　　　　　　　（　　０名　）

４．今後、職種を限定した少人数の対話型の医療・介護従事者研修会で、取り上げて欲しいテーマや要望・
　　ご意見がありましたらご自由にお書きください。

　　*　生活機能の改善が見込める利用者の場合、ケアマネ、リハ職との目標共有、評価の共有に
          基いて連携のあり方をテーマにした研修を望みます。
　　*　医療ソーシャルワーカー・リハビリ職等の対話型研修、まさにこれに興味があります。
          特に医療SWとの連携に感心あります。ありがとうございました。
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